



一中だより

10月号
令和元年 10月2日
小平市立小平第一中学校

■文化の秋 合唱コンクール迫る！ 校長 栗林昭彦

今月22日、ルネこだいら大ホールにおいて合唱コンクールが開催されます。すでにお知らせしたとおり、今年度は祭日の開催となりましたので、日ごろご覧いただけない皆様にも見ていただける貴重な機会となりました。入れ替え制となるなどご不便もおかけしますが、ぜひご来場いただき、本校生徒たちのすてきな姿をごらんください。



私は元が国語の教員であるせいか、音楽ももちろんのこと、それぞれの曲の歌詞についても注目をして聴いています。改めてそれぞれの曲の歌詞を読むとどれも深いメッセージをもって書かれていることがわかり、国語の立場からも生徒たちにとってよい学習の機会になると思っています。保護者の皆様にも、当日ご来場になる前にお子さんの歌う曲の歌詞をお読みいただければと思います。そのうえで、作り手が曲に込めた思いを、歌い手側がどれだけ深く理解して、表現しようとしているかという観点で見て、お聞きいただけるとよいかと思います。小学校時代の運動会だったら、ただかわいいお子さんの姿を目で追っただけでもいいかもしれませんが、中学校の合唱のコンクールにはいま申したような楽しみ方があるのだと思います。そのうえで、そんな感想を聞かせてやることが、お子さんにとっても実感を伴って褒められる満足感につながるのではないかと思います。

まもなく各学級の合唱練習が本格的に始まります。音楽室から、教室から聞こえてくる合唱練習の歌声を聞くと、本校もいよいよ「文化の秋」を迎える季節となります。

道徳授業地区公開講座について

4日(金)は授業公開と共に「道徳授業地区公開講座」を開催します。道徳授業については、検定教科書の使用や評価の実施など、本格的な教科化の流れがすでに始まっています。今年度は、1,3学年は各学級ごとに、2学年は学年全体での道徳授業を実施します。1年生については、学年職員全体の取組みとして、日ごろ指導にあたる担任以外の教員による授業の実施を計画しています。また2学年は、車いすバスケットボールチームの方をお招きし、障害に負けず競技に取り組む方々のお話から「強い意志」について学ぶ計画をしています。3年生は2日に実施するハンセン病資料館見学のまとめの学習を通し、公正やしゃかいせいぎについて学びます。

授業後には同バスケットボールチームの皆さんから、障害者スポーツへの取組みを活かした道徳授業にかかわるご講演をいただきます。平日ではありますが、どうかお繰り合わせいただき、ご来校ください。

■10月の主な予定

日	曜	学校行事等	I組	給食			
				1	2	3	4
1	火	校外学習(1)		×	○	○	○
2	水	※ハンセン病資料館(3) 避難訓練 職員会議		○	○	○	○
3	木	各種委員会	マラソン大会		○	○	×
4	金	授業公開 道徳公開講座 英検(1600~)	予備日	○	○	○	×
5	土						
6	日						
7	月	※全校朝会 合唱コンクール練習始		○	○	○	○
8	火			○	○	○	○
9	水	※		○	○	○	○
10	木	各種委員会		○	○	○	○
11	金	⑤⑥職場体験事後訪問		○	○	○	○
12	土						
13	日						
14	月	体育の日					
15	火			○	○	○	○
16	水	※生徒総会 進路説明会(1445~)		○	○	○	○
17	木			○	○	○	○
18	金	復習確認テスト(3) 漢検(1550~)		○	○	○	○

※放課後学習教室実施日

19	土						
20	日	小平市民祭り					
21	月				○	○	○
22	火	祝日 合唱コンクール			×	×	×
23	水	振替休業日					
24	木				○	○	○
25	金				出前授業	○	○
26	土						
27	日						
28	月	※			○	○	○
29	火				○	○	○
30	水	※職員会議			○	○	○
31	木	各種委員会			○	○	○
11月の予定							
1(金)三者面談始 5(火) 後期時間割開始							
6(水)小中連携の日 13(水)避難訓練 職員会議							
14(木)三者面談終 18(月)、19(火)期末考査							
20(水)復習確認テスト(3)							
25(月)コミュニケーションゲーム(B,C組)							
26(火)コミュニケーションゲーム(ADE組)							
28(金)各種委員会							

お知らせ

本校 太田 恵副校長につきましては、先にケガによる入院とそれに伴うお休みに関してお知らせをいたしました。既報では先月末を目途に退院、復帰の見通しをお知らせしましたが、予後の状態、リハビリテーションの計画などにより、11月末までお休みをいただくことになりました。保護者、地域の皆様には引き続きご迷惑をおかけいたしますが、どうかご理解賜りますようお願いいたします。